



COMMUNIQUÉ – AUGMENTATIONS SALARIALES SUIVI 20 novembre 2024

Chers membres,

L'APER n'a ménagé aucun effort afin de vous obtenir rapidement les augmentations salariales dont bénéficient vos employés actuellement et ceci, depuis février dernier. Le Ministère appuie pleinement toutes nos démarches auprès du Conseil du trésor.

Les réponses reçues à date du SCT : quand les conventions collectives seront réglées, nous discuterons avec les cadres. Considérant que les syndiqués et les SNS ont reçu ou reçoivent leurs augmentations salariales et les rétroactivités, nous avons écrit au SCT et au Ministre Dubé.

Nous vous joignons copie des deux lettres. Nous avons l'intention de faire un suivi rapide auprès de ces deux instances si nous ne recevons pas de réponse rapidement!

Équipe APER
association@aper.qc.ca

NEWSLETTER – FOLLOW-UP ON WAGE INCREASES November 20, 2024

Dear Members,

The APER has spared no effort since last February to quickly obtain the salary increases that your employees are currently receiving. The MSSS fully supports all of our efforts with the Treasury Board.

Responses received to date from TBS: when the collective agreements are settled, we will discuss with management.

Considering that union members and NHS have received or are receiving their wage increases and retroactivity, we have written to TBS and Minister Dubé.

We enclose copies of both letters. We intend to follow up quickly with these two bodies if we do not receive a response quickly!

TEAM APER
association@aper.qc.ca